



# FUEN KONGRESS

NORDSCHLESWIG & SYDSLESVIG 7.–11. MAI 2014

Der Kongress der Föderalistischen Union Europäischer Volksgruppen (FUEV), findet statt in Zusammenarbeit mit dem Bund Deutscher Nordschleswiger (BDN) und dem Sydslesvigsk Forening (SSF), mit Förderung des Bundesministeriums des Innern Deutschland, aus den Düppel- Dybbøl-Mitteln der Region Syddanmark, dem EU-Programm INTERREG 4A Syddanmark-Schleswig-K.E.R.N., der Kommune Sønderborg/Sønderburg und dem EU-Programm für Lebenslanges Lernen.

The Congress of the Federal Union of European Nationalities (FUEN), is organised in cooperation with Bund Deutscher Nordschleswiger (BDN) and Sydslesvigsk Forening (SSF), and supported by a grant from the German Federal Ministry of the Interior, by the Region of Syddanmark's fund on the occasion of Dybbøl 2014, by the EU-Program INTERREG 4A Syddanmark-Schleswig-K.E.R.N, the municipality of Sønderborg and the EU Programme Lifelong Learning.

